

50分授業、部活動再開～通常の学校生活に戻りつつあります

今週は、月曜日から授業時間が通常の50分となりました。また、部活動も1時間程度ですが、木曜日から再開されました。

授業中、生徒の皆さんには、休校中の遅れを取り戻そうと真剣に教師の話を聞き、熱心にノートを取っています。しかし中には、まだ生活のリズムが戻っていないせいか、少し眠気を催してしまう生徒もいるようです。

ご家庭での過ごし方について、今一度お子様とお話ししていただければと思います。



部活動は、休校前に編成会を開くことができませんでしたので、4日(木)は1年生が初めて加わり、顔合わせを行いました。来週までは、1時間程度の活動となります。各部とも内容を考え、充実した活動となるよう工夫してほしいと思います。また3年生は、残された活動期間内で、後輩たちに様々なことを伝えてほしいと思います。

通常の生活に戻りつつある学校生活ですが、まだまだ新型コロナウイルス感染症対策を継続しなければならないので、様々な制約の中で過ごすことになります。限られた中でも充実した学校生活を生徒が送ることができるよう、私たちも支援していきたいと思います。

教科書展示会が行われます

今年度に生徒の皆さんのが使用している教科書や、令和3年度の見本の教科書が、下記により展示されますので、ご案内いたします。

なお、ご覧になる場合は、会場で名簿にお名前やご感想・ご意見を記入していただくこととなります。
また、展示されている教科書・見本の貸し出しは行われません。

| | |
|----|---|
| 日時 | 6月12日(金)・13日(土)・16日(火)・20日(土)・24日(水)・25日(木) |
| | 9:00~19:00 |
| | 6月14日(日)・21日(日) |
| | 9:00~17:00 |

場所 伊達市立図書館内 伊達教科書センター

※正面入口を使用し、それ以外の通用口は利用しないでください。

<次週の予定>

| 月日 | 朝 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 行事等 |
|---------|------|----|----|----|----|----|----|--|
| 6/8(月) | ナビ社 | 月1 | 月2 | 月3 | 月4 | 教科 | 道徳 | ナビテスト社会 教育実習開始 |
| 6/9(火) | 社会11 | 火1 | 火2 | 火3 | 火4 | 火5 | 火6 | 尿検査 |
| 6/10(水) | 国語12 | 水1 | 水2 | 水3 | 水4 | 水5 | 総合 | 短縮 総合:学級写真撮影 生徒会専門委員会(写真撮影あり) 部活なし 学年PTA役員会・進路対策委員会(19:00~) |
| 6/11(木) | 数学12 | 木1 | 木2 | 木3 | 木4 | 木5 | 木6 | 学校評議員会 |
| 6/12(金) | 英語12 | 金1 | 金2 | 金3 | 金4 | 金5 | | 全校集会(5校時終了後) |

・部活動は今週も1時間程度で実施します。

※ 先週に引き続き、裏面に各学級の生徒の作文を掲載しましたので、お読みください。

学校が再開しての感想・3密を避けるために（先週号の続きです）

| 1組 | 2組 | 3組 |
|---|--|--|
| <p>・学校が再開してとてもうれしかったです。久しぶりに会った友だちもいたので、とてもうれしかったです。これからは、遅れた分を取り返すため、勉強を頑張ろうと思います。（鈴木泰平）</p> <p>・学校が再開し、再びみんなに会えました。最初は、なかなか元のように学校生活が送れなかったけれど、今は元のクラスに戻れて授業もみんなで受けることができてよかったです。3密を避けるためには、しっかり手洗いうがいをして体調を整えたいです。（鈴木結城）</p> <p>・緊急事態宣言が解除され、日に日に日常に戻りつつありますが、まだまだといったところだと思います。Bクラスの時は、みんな密を避けっていましたが、1組に戻ると気の緩みがあるのか、3密どころか接触をしている人もいます。まだ、ウイルスが消えたわけではないので、3密を避け、新しい日常を送りたいと思います。（鈴木疏正）</p> <p>・私は、学校が再開してとてもうれしいです。それは、友だちと勉強でき、技能教科もあるからです。なので、3密を避けるためにはすることは、友だちと話すときはマスクをして、少し距離をとって話すようにしたいです。そして、7月に行われるテストに向けて頑張って、点数を上げたいです。（高野莉歩）</p> <p>・自分は、休校中に生活リズムがくつてしまっていたので、早いうちに直したいです。そして、休校のため遅れてしまった勉強を、これからの学校生活を取り戻していきたいと思います。期末テストでは、1位をとれるように努力したいと思います。（対馬陽一郎）</p> <p>・学校が再開されて、友だちと話したりすることができたのでよかったです。休校中は、ほぼ以前と同じように起きたりしていましたが、たまに崩れてしまうことがあったので、そのようなところをしっかり直していきたいです。3密を避けるためには、あまり席を立たずに、会話を少なくしていくことが大切なので、少し注意していきたいと思います。（長澤珠妃）</p> <p>・ずっと家にいたせいで、授業がとても疲れました。（西山晶仁）</p> <p>・学校が再開して思ったことは、朝起きられないことです。休校中生活リズムが崩れてしまったので、直せるよう早く寝ようと思います。（芳賀啓佑）</p> | <p>・僕は、学校が始まってよかったですと思える理由があります。1つは生活習慣です。休み中の僕の生活習慣は、本当にひどかったと思います。ですが、学校が始まってくれたおかげで直すことができました。2つ目は勉強についてです。休み中勉強する日程は決まっていても、なかなかできずそのまま放置しておくことが多かったです。ですが、学校が始まっています改善することができました。2つのことがすぐに戻る学校という場所はいいところだと改めて実感しました。（小島大輝）</p> <p>・自分は学校が再開して思ったことは2つあります。1つ目は生活面についてです。学校が始まる前は、起床時間が遅く、寝る時間も遅かったです。さらに、勉強時間がほとんど確保できていませんでした。しかし、学校が再開したので、それらが改善できました。2つ目は運動面についてです。学校が始まり、部活もそろそろ始まるので、ランニングや筋トレをするようになりました。（紺野竜雅）</p> <p>・学校が再開したので、3密を避けつつ集中して勉強したいです。（佐藤優歌）</p> <p>・休校が長くぐうたらをしていたことが影響して、毎日学校に通うのがすごくだるく感じます。休校の間は昼夜逆転するほど夜更かしをしていたので、その癖がついて平日でも寝れない体になってしまいました。現に、今頭が痛いです。マスクは必ずするべきだと思います。（宍戸美結）</p> <p>・学校が再開してうれしかったです。なぜかというと、友だちと会うこともでき、楽しく授業を受けたり、話をすることができるからです。このまま休校にならず、学校に行けることができればいいと思います。（篠木隼李）</p> <p>・僕は、学校が再開して思うことが2つあります。1つ目は学校が再開したのはうれしいけれど、部活がまだ再開できずに残念なことです。2つ目は家にいた時よりも3密になりやすくなってしまうので、ソーシャルディスタンスを保ちたいと思います。（白坂拓弥）</p> | <p>・学校が再開して久しぶりの学校は、友だちに会えてよかったです。コロナは減少してきましたが、まだ油断してはいけないので、3密を避けて生活したいと思います。（佐藤鷹仁）</p> <p>・コロナウイルスにより、長い間休校になっていて、家もあまり出れませんでしたが、学校が再開して友だちと会えるようになってよかったです。またいつコロナウイルスが流行るかわからないので、不要不急の外出を控えること、用事がない時は、あまり人と話したり近づいたりしないよう気を付けることを心掛けたいです。（鈴木もえ）</p> <p>・久しぶりにみんなの顔を見て、何かほっとしました。小池さんが言っていた3つの密を守って、これから学校生活を送っていきたいと思います。（清野翔太）</p> <p>・長い長い、夏休みのような休校が終わり、やっと学校が再開しました。最初は生活リズムを戻すのが少し大変だったけど、少しずつ慣れてきました。また、友だちと何気ないことを話したりできるのが、いつも以上に楽しく、ありがたく感じることができました。私たちが当たり前だと思っていたことが、そうではないことに気づき、これからの残り少ない学校生活を大切にできると思いました。（瀬戸穂香）</p> <p>・学校が再開してもうすぐ2週間。だんだん元の学校生活に戻りつつある中、3密を避けることは重要だと思います。ですが、まだ3密を完璧に防ぐことはできないと思うので、みんなで意識を高め合って、3密を防ぐ生活を送っていきたいです。（高野葵）</p> <p>・私が3密を避けるためにしたことばは、なんといってもあまり席から立ち上がりず、友だちともなるべくおしゃべりをしないことです。学校が再開しての感想は、一言でいうと嬉しかったです。なぜなら、友だちとも会えるし、勉強も再開できるからです。とても安心しました。（高橋円花）</p> <p>・コロナに気を付けて、手洗い、うがいをちゃんとしていきたいと思います。（新田知也）</p> <p>・学校が再開して1週間たちましたが、僕はまだ、リズムを整えることができていません。なので、これから的生活に慣れていくみたいです。（引地俊輔）</p> <p>・友だちと距離をとることを心掛けて、手洗い、うがいを忘れずに行いたいです。（前田愛咲弘）</p> |